

▶青柳さんご夫妻



法務大臣表彰
内助功労者 青柳 光子さん
(篠本一区)



関東地方更生保護委員会委員長表彰
保護司 伊藤 雅美さん
(橋場)



関東地方更生保護委員会委員長表彰
保護司 飯島紀美子さん
(芝崎)

改善更生と犯罪防止に努力

犯罪者、非行少年の改善更生と犯罪防止にあたる保護司の功績及び内助功労が認められ、次の方々が表彰されました。

夢じゃなく現実にしよう 清流に

栗山川環境ボランティア

私たちの栗山川を守る「栗山川環境ボランティア」が、12月12日に行われました。

当日は、あいにくの曇り空となりましたが、約250名のボランティアが集まり、草刈りごみの回収を行いました。集まつたゴミは、4t以上もありました。

栗山川は、昔から光町にとつて生活に欠かせない川です。

おじいちゃんや、おばあちゃんの時代には、魚を捕つて遊んだり、泳いだりすることができます。また、米や魚を運ぶためにも利用していました。今まで農・工業用水や飲み水として利用しています。



そして、サケが回帰する川としても知られています。毎年、横芝町と共同でサケの稚魚の放流もしています。

私たちの生活に密着したこの川を守るために、栗山川に關係のある全ての人の力が必要と

「エイ、ヤア」と氣合十分 日頃の練習の成果を披露



入賞した山本さん、塙本さん、林さん、伊藤さん(左から)

光町総合体育大会空手の部が、11月21日に行われました。子どもから大人まで町内外から多くの選手が出場し、「エイ、ヤア」と氣合いの入った掛け声が会場に響き渡り、熱戦が繰り広げられました。

なお、入賞した町内の選手は次のとおりです。

小学2年生組手

第3位 塙本 明洋(宮内)

小学3年生組手

優勝 伊藤 優世(谷中)

小学3年生組手

第3位 山本明日香(古屋)

小学4年生組手

優勝 林 大樹(作間内)

(敬称略)

なっています。

最近では「栗山川環境ボランティア」に釣りを行っているクラブの方や、子供会、PTAの方々も参加してくれています。

また、今回は一部ですが、横芝町と共同で活動も行いました。今年も、春と秋に「栗山川環境ボランティア」を行いますので、みんなのご協力をお願いします。

問合せ 住民課住民環境班

☎ 0412112

一人の力は小さい
みんあ
けど
なが力をと
わせると
といになるね!



ゴミゴンくんJr